

「東日本大震災義援金」の御協力への御礼について

内閣府沖縄総合事務局長
槌 谷 裕 司

沖縄総合事務局では、東日本大震災において被災された方々のお役に立てるよう、おもろまち庁舎に義援金募金箱を設置し、募金活動を行ってまいりました。

4月4日の第1回目に続き、本日（9月30日）、第2回目の義援金105,225円をとりまとめ、沖縄県共同募金会にお届けいたしました。皆様から頂きました義援金は、沖縄県共同募金会を通して、被災地の皆様にお届けいたします。

御協力を頂きました皆様へ御報告いたしますとともに、心から御礼を申し上げます。誠にありがとうございました。

沖縄総合事務局における募金活動はこれをもって終了いたしますが、沖縄県共同募金会等各機関では、引き続き募金活動を行っております。これら募金活動への御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

※募金活動状況

23年3月16日（水）	募金箱を設置し、来庁者及び局職員へ呼びかけ開始
4月4日（月）	4月1日までの義援金「227,074円」をお届け（第1回）
9月30日（金）	9月30日までの義援金「105,225円」をお届け（第2回）